

*[Eva Luna Acosta Armiñán](#)

Como parte de la vacunación a grupos de riesgo del país, antes de que concluya el año se les aplicará a los trabajadores del turismo una dosis de refuerzo de los inmunógenos cubanos anti Covid-19, lo que permitirá seguir elevando su nivel inmunitario.

Aunque aún no se ha informado cuál de las vacunas cubanas se usará con ese fin, en reciente conferencia de prensa el presidente del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), Eduardo Martínez, precisó que las propuestas serán Soberana Plus, Soberana 01, Abdala y Mambisa.

Martínez aseveró que el proceso podría comenzar en el próximo mes de noviembre con los primeros vacunados en Cuba contra la Covid-19, que pertenecen al sector de Salud y biofarmacéutico, así como los participantes en ensayos clínicos, donde se incluyen a los hombres y mujeres de la industria de ocio.

Los ocupados en instalaciones de Varadero fueron sujetos al ensayo clínico de Abdala, con lo que se dio un paso importante en la inmunización de un personal vulnerable al contagio de la COVID-19, debido al lugar que ocupa en la prestación de los servicios en un sector esencial en la estructura económica del país.

Con la nueva propuesta de inmunización, directivos y empleados del importante sector estarán más protegidos en sus puestos laborales y con ello también cuidarán la salud de su familia y de los habitantes de la comunidad donde residen.

El aumento de la capacidad ocupacional de los hoteles en funcionamiento hasta la fecha en Varadero y la entrada en operaciones

Aplicarán dosis de refuerzo anticovid-19 a trabajadores del turismo

Last Updated: Wednesday, 13 October 2021 14:31

Hits: 650

de otros, produjo una demanda de fuerza que elevó de manera significativa la reincorporación a puestos laborales, con lo que cobra mayor relevancia la dosis de refuerzo anti Covid-19.

Actualmente hoteles e instalaciones extrahoteleras de Varadero se alistan para la desescalada del turismo cubano y la reapertura de las fronteras previstas para el 15 de noviembre venidero, fecha que coincide con el inicio de la temporada invernal, período de noviembre a abril donde la Isla recibe sus mayores flujos de visitantes extranjeros.